



MENSAJE OFICIAL  
TRANSMITIDO

CORRELATIVO

TTY	FAX	Nº PAG.	DATA	NUMERO	DIA - HORA ORIGEN	MES	AÑO
		5		282	11 1830	JUNIO	1991

DEL: EMBACHILE RFA

AL: DINEX

- 1) A continuación resumen principales artículos aparecidos hasta la fecha sobre el fallecimiento Maestro Arrau:

Varias columnas han llenado las secciones culturales de los diarios más importantes de Alemania, expresando su profundo pesar por la muerte de Claudio Arrau considerado como uno de los músicos más importantes de este siglo, no sólo por su talento y virtuosismo, sino por su extraordinaria calidad humana.

SÜDDEUTSCHE ZEITUNG. El último de los titanes... Conmoción y pesar han invadido el mundo de la música....Tras la muerte de Rudolf Serkin y Wilhelm Kempff, llega ahora la noticia de la muerte de Claudio Arrau... el último de los grandes que pareció cultivar el espíritu del siglo diecinueve y haber recibido el espíritu de Beethoven, Schumann, Liszt, Debussy...

FRANKFURTER RUNDSCHAU. Muerte en Austria... Hasta la edad avanzada era Arrau uno de los pianistas itinerantes más seguros.... Aunque se consideraba un ciudadano del mundo, de modo distinto, eran Chile, Alemania y Estados Unidos de Norteamérica sus puntos de referencia tanto de orden emocional como espiritual....

FRANKFURTER ALLGEMEINER ZEITUNG. En cada tono un Cosmos.... El calibre de su arte pianístico se demostraba incluso cuando ya octagenario dominaba los pasajes infernales de la Sonata-Dante de Liszt de manera tal que jóvenes pianistas contemporáneos abrían sus ojos con respeto; no obstante no cultivaba el virtuosismo por un mero afán de virtuoso, sino como un medio para llegar al objetivo, el que no dejaba jamás de lado: Servir a las grandes obras de la literatura pianística. Esto lo hacía con seriedad y entrega.....

GENERAL ANZEIGER del piano.... A sus alumnos les aconsejaba constantemente que se dieran tiempo para leer, pensar, meditar. Les decía: "El horizonte debe ser amplio. La gente que no lo tienen y sólo pasan sentados al piano, no son artistas" Claudio Arrau poseía ese tipo de horizonte espiritual. Es por eso que sin él, el mundo de la música ha empobrecido un poco....

- 2) Adjunto recortes correspondientes.

HÜNEBUS

